
 

 10. Ordentliche Sitzung des   

Studierendenrats der TH Wildau   
  

Protokoll der Ordentlichen Sitzung vom 17.04.2024  

  

Ort: Senatssaal Beginn: 18:04 Uhr Ende: 19:21 Uhr 

  

Anwesende Mitglieder des 

Studierendenrats  
Nicht anwesende Mitglieder des 

Studierendenrats  

Zabair Ghafoor 

Jil Gorgiel 

Tom Schröter 

Kevin Schulz 

Erik Räßler 

Kevin Hörrlein 

Kira Stiegmann (18:04 Uhr -19:00 Uhr) 

Isabelle Schulze 

Leila Gaertig 

Brigitte Freier 

Isabel Eichmann 

Denis Domanin 

Inna Todua  

Maximilian Uhl 

Lea Kühnel 

Dhaval Viren Varu   

  

Leon Kitzing 

Damir Toktarov 

 

Gäste: Olav Mareck 

 
Schriftführung:  

Maximilian Uhl 
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Tagesordnung  

I. Öffentlicher Teil 

1. Begrüßung 

2. Anwesenheit 

3. Feststellung Beschlussfähigkeit 

4. Anträge auf Änderung der Tagesordnung 

5. Abstimmung über Protokolle (9 Sitzung) 

6. Mitteilung: anstehende Termine  

 

7. Zwischenstand Bodenerneuerung (20 Min) 

8. Neuanschaffung Grill (15 Min) 

9. Berichte aus den Referaten (20 Min) 

10. Aktuelles aus dem StuPa (5 Min) 

11. Tagesordnungspunkte für nächste Sitzung (5 Min) 

12. Anfragen aus der Studierendenschaft 

13. Sonstiges 

 

  



Studierendenrat    Protokoll vom 17.04.2024     3  

I. Öffentlicher Teil 

1. Begrüßung 

 

Zabair begrüßt alle Anwesenden. 

 

(1 Minute) 

 

2. Anwesenheit 

 

Es sind 15 Referentinnen und Referenten anwesend. Es fehlen Leon Kitzing 

und Damir Toktarov. 

 

(1 Minute) 

 

3. Feststellung Beschlussfähigkeit 

 

Die Beschlussfähigkeit ist auf Grund der Anwesenheit von 15 von 17 

Referenten gegeben. 

 

(1 Minute) 

 

4. Anträge auf Änderung der Tagesordnung 

 

Es gibt keine Anträge auf Änderung der Tagesordnung. 

 

(1 Minute) 

 

5. Abstimmung über Protokolle (9 Sitzung) 

 

Protokoll 9 Ja Nein 

Abstimmung 15 0 

 

Das Protokoll 09 wird einstimmig angenommen. 

 

(1 Minute) 

 

6. Mitteilung: anstehende Termine 

 

Zabair informiert über folgende anstehende Termine: 

 

Sportfest: 28.05. 

Sportolympiade: 28.05. 

HIT: 01.06. 

Campus Open Air: 15.06. 

Löffelball: 12.10. 

 

(2 Minuten) 
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7. Zwischenstand Bodenerneuerung (20 Min) 

 

Kevin vom Referat Studierendenklub informiert über den Zwischenstand der 

Situation im Studierendenklub. Mit dem Sachverständigen Herrn Paul und 

Herrn Tryonadt wird eine Zwischenlösung angestrebt: Es sollen PVC-Platten 

über den Boden ausgelegt werden. Herr Tryonadt hat in diesem 

Zusammenhang auf die notwendige Barrierefreiheit hingewiesen. Die 

eigentliche Renovierung soll dann in der vorlesungsfreien Zeit stattfinden, in 

der der Stuk nicht so stark genutzt wird. Die Übergangslösung wird Kosten in 

Höhe von etwa 1.600 € verursachen, die von der Versicherung übernommen 

werden. Die notwendige Trocknung wird etwa zwei Wochen dauern und die 

Plattenverlegung maximal eine Woche. Es soll eine außerordentliche Sitzung 

zum Beschluss der Vorgehensweise in der nächsten Woche stattfinden. 

 

(4 Minuten) 

 

8. Neuanschaffung Grill (15 Min) 

 

Erik stellt fünf mit Leila zusammengesuchte Angebote für einen neuen Grill 

vor und fällt dabei durch Fachwissen über die verschiedenen Modelle 

hinsichtlich deren Spezifikationen sowie Nutzungsmöglichkeiten positiv auf. 

Erik weißt auf den Trend zu Gasgrills hin, der Studierendenrat sollte auf 

Grund von Praktibilität jedoch einen Holzkohlegrill kaufen. Es gibt 

Rückfragen hinsichtlich der Langlebigkeit und der Lieferkosten für den Grill. 

 

Neuanschaffung 

Grill 

Option 

1 

Option 

2 

Option 

3 

Option 

4 

Option 

5 

Enthaltung 

Abstimmung 0 0 0 0 14 1 

 

Es wird sich für das Model Atlanta (Option 5) entschieden. Ji list während der 

Abstimmung im Internet auf das Model Bratislava gestoßen, was einen 

besseren Preis als auch eine größere Grillfläche aufweist. Sofern möglich 

soll deswegen das Model Bratislava gekauft werden. 

 

(15 Minuten) 

 

9. Berichte aus den Referaten (20 Min) 

Jil und Tom vom Referat Finanzen berichten vom Tagesgeschäft und dem 

Angebot von Nextbike für den Campus der TH Wildau. 

Inna und Denis vom Referat Öffentlichkeitsarbeit haben Werbung für die 

Kleeblattwanderung gemacht und über die Möglichkeit der Sozialanträge 

informiert. Mit dem Hochschulmarketing wurden Probleme mit der TH-

Wildau-Power Point-Vorlage besprochen. Außerdem wurde die Infosäule in 

der Mensa aufgeräumt. 

Zabair vom Referat Vorsitz berichtet vom für abgesagt gehaltenen Jour Fixe 

mit Ulrike Tippe, Kanzler Lehne war trotz Frau Tippes Absage da. Außerdem 

gab es viel zu tun im Zusammenhang mit der Einführung des 
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Deutschlandsemestertickets. Es wird angestrebt eine mögliche 

Kostenübernahme für die Fehler von der VBB durchzuführen. 3 oder 4 

Studierende haben eine Strafe für Schwarzfahren erhalten, weil sie ihr 

Deutschlandsemesterticket nicht herunterladen konnten. Es gab außerdem 

Abmahnungen an einige Referierende, für das Nichteinreichen von 

Beschreibungstexten für die Website trotz mehrerer Aufrufe hierzu. 

Kevin vom Referat Hochschulpolitik berichtet über nicht ausstellbare 

Deutschlandtickets auf Grund fehlender Datenübertragung. Außerdem hat 

Kevin am Jour Fixe von der BrandStuVe teilgenommen, es ging um folgende 

Themen: Erfahrungsberichte Semesterticket, Sonderlösung Offlinetickets? 

Chipkarte? Darüber hinaus hatte Kevin ein Treffen mit der 

Internationalisierungsbeauftragten, u.a. wegen einer möglichen 

Namensabänderung des Internationaler Nachmittags an der TH Wildau um 

mehr Studierende anzusprechen. Es wurde außerdem um die Weiterleitung 

von Kontakten zu Wohnheimtutoren gebeten, um engeren Kontakt zu 

Studierenden mit ausländischen Wurzeln herzustellen. Die angestrebte 

Entlohnung für Gremienarbeit stockt immer noch, aber der StuPa-

Rechtsausschuss will sich damit bei Zeiten befassen. Professor Frohme 

echauffiert sich als Vorsitzender des Senats wie schon so oft über fehlende 

Teilnahme von Studierenden in diesem. Kevin überlegt eine Teilnahme. 

Erik vom Referat Technik berichtet von einem Treffen mit Noah wegen des 

geplanten Bandabends. Außerdem sei die Nextcloud voll gelaufen, Erik hat 

deswegen schon eine Anfrage an das Hochschulrechenzentrum gesendet. 

Der Artikel auf TH-Seite zum Deutschlandsemesterticket wurde aktualisiert. 

Erik hat mit Leila zusammen Angebote für den neuen Grill eingeholt. 

Brigitte vom Referat Kultur berichtet von einem Treffen mit Herrn Tryonadt 

wegen des Campus Open Air. Das Toilettenproblem konnte hier gelöst 

werden, es dürfen die Toiletten der TH genutzt werden. Es gab außerdem 

einen Brainstormtermin zur Organisation des Löffelballs im Oktober. In 

diesem Zusammenhang wurden auch die Projektanträge für das Campus 

Open Air und den Löffelball vorbereitet. 

Isabelle vom Referat Soziales berichtet über außergewöhnlich wenig 

Sozialanträge bisher und einem Antrag von einem oder einer Studierenden 

vom Wildauer Institute of Technology (WIT). Es wird nach Absprache 

beschlossen, dass nach aktuellem Kenntnisstand nichts in der Sozialsatzung 

dagegen spricht. Im Falle einer Bewilligung des Antrags sollen jedoch nicht 

die gesamten Immatrikulationsgebühren übernommen werden, sondern der 

Betrag der in Falle einer Bewilligung auch regulär Studierenden der TH 

Wildau zusteht. 

Kevin vom Referat Stuk berichtet von der notwendigen Ausmessung des 

Stuks zur Angeboteinholung für eine neue Theke im Stuk und die 

provisorische Übergangslösung. Am 22.05. gibt es ein Wohnheimevent, wo 

Referat Stuk mit der mobilen Bar vor Ort sein wird. 

Leila vom Referat Sport berichtet von der Organisation von Grill und Bar für 

das Sportfest und die Sportolympiade und dass sie Kaufland um ein 

Sponsoring für Grillwürste gefragt hat, dort leider aber abgewiesen wurde. Es 

gab außerdem noch eine Abstimmung auf Grund der am Wochenende 
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anstehenden Kleeblattwanderung. Leila bittet die Referentinnen und 

Referenten sich den 28.05. für das Sportfest und die Sportolympiade 

vorzumerken, da sie hier Unterstützung benötigt. 

Maximilian vom Referat Nachhaltigkeit geht näher auf das von Tom bereits 

angesprochene Angebot von Nextbike ein und wird sich darum kümmern. Es 

soll außerdem einen Ideenwettbewerb für Gestaltungsmöglichkeiten des 

Campus geben, Näheres dazu wird die Nachhaltigkeitsmanagerin der TH 

Wildau persönlich bei der nächsten regulären Sitzung erklären. Außerdem 

sollen in den nächsten Wochen die Campustüten für dieses Jahr gepackt 

und auch verteilt werden. Im Anschluss an diese Sitzung soll eine Packaktion 

stattfinden. 

 

(35 Minuten) 

 

10. Aktuelles aus dem StuPa (5 Min) 

 

Zabair gratuliert dem neuen Präsidenten Olav Mareck zur Wahl. Dieser 

bedankt sich und berichtet von der notwendigen Neuaufstellung des StuPas. 

Durch Exmatrikulation von drei Mitgliedern müssen hier Positionen neu 

besetzt werden. 

 

(3 Minuten) 

 

11. Tagesordnungspunkte für nächste Sitzung (5 Min) 

 

Wasserschaden Stuk 

Wasserspender 

Sozialanträge 

Team Event 

Besuch Nachhaltigkeitsmanagerin 

 

(5 Minuten) 

 

 

12. Anfragen aus der Studierendenschaft 

 

Es gab eine Anfrage aus der Studierendenschaft zur katastrophalen 

Toilettensituation in der Mensa. Diese soll durch Jil beantwortet werden und 

durch Zabair in das Jour Fixe mit der Hochschulleitung gebracht werden. 

 

(2 Minuten) 

 

13. Sonstiges 

 
Zabair beendet die Sitzung um 19:21 Uhr. 
 
(1 Minute) 
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Erklärung des Schriftführers   

Durch das Unterzeichnen garantieren die Schriftführer den wahrheitsgemäßen 

Inhalt dieses Protokolls sowie dass keine relevanten Dinge ausgelassen oder 

aus freien Stücken hinzugeführt wurden.  

  
  
  
  

____________________________  

Maximilian Uhl, Schriftführer  
  
  
  
  

____________________________  

Zabair Ghafoor, Vorsitzender   
  

  


